

Con el tema “Educación para la Paz” el Centro de Educación Media de la UAA dio la bienvenida a su personal docente



BOLETÍN 027

- El Plantel Oriente del Bachillerato de la UAA fue sede de la realización de la sesión informativa de bienvenida.
- En este evento se entregaron reconocimientos a los docentes mejor evaluados del semestre julio-diciembre 2024.

El Centro de Educación Media (CEM) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo la reunión informativa de inicio de semestre enero-junio 2025 en el auditorio de su Plantel Oriente.

Presente en este destacado evento, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, se dijo honrada de poder dar personalmente la bienvenida a los docentes que estarán frente a grupo en los

tres planteles de bachillerato con los que cuenta la universidad. “Cada inicio de semestre es emocionante, hay expectativas diferentes en cada maestro y en cada alumno, nuevas metas, sueños e intereses”, comentó.

Del mismo modo, señaló que es un enorme gusto, pero al mismo tiempo un gran reto, trabajar concentrados en el tema de la cultura de la paz, por lo que instó a los docentes que estuvieron presentes, a reflexionar sobre el mismo para alcanzar beneficios colectivos dejando huella en la enseñanza.

Finalmente, felicitó a los maestros que, como parte de su vocación, realizan grandes sacrificios para desempeñar su labor de la mejor manera posible. “Todo lo que aprendemos a través de ustedes nos hace mejores personas y mejores profesionistas, gracias por su voluntad”, expresó la Dra. Pinzón.

Esta sesión contó en un inicio con la videoconferencia “Educación para la paz”, impartida por el Dr. Javier Sánchez Guzmán, quien en su mensaje, abordó varios temas en torno a la paz, la ausencia de conflicto, entre otros, y explicó algunos ejes de trabajo con el propósito de hacer extensivo un concepto de paz manejable.

Asimismo, recomendó aplicar algunas estrategias que se obtuvieron luego de un diagnóstico realizado en otras instituciones, las cuales compartió con los docentes de bachillerato de la UAA en el afán de abonar a la solución de conflictos, contar con una ciudadanía activa y trabajar con perspectiva de género.

Por su parte, el Mtro. Julio Óscar Rascón Zaragoza, decano del CEM, hizo hincapié en el arduo trabajo que este año se dedicará al tema de la cultura de la paz, las tecnologías y la sostenibilidad. Reconoció en los maestros de los diferentes planteles su labor formadora, pues orientan y contribuyen al egreso de jóvenes entusiastas, comprometidos con la vida profesional a tal grado que, además, se convierten en agentes de cambio dentro y fuera de la comunidad educativa.

Durante este acto de bienvenida, se revisaron algunos aspectos importantes para el semestre, como programas que tendrán continuidad como “Escuela para padres”, así como fechas puntuales a considerar (exámenes parciales y finales, días de asueto etc).

Cabe destacar que, en la recta final del evento, se hizo entrega de constancias al personal docente y administrativo que participó en el “Taller de atención a urgencias médicas”; asimismo, se otorgaron reconocimientos a los docentes de los diferentes departamentos del CEM que resultaron mejor evaluados por los alumnos en el semestre julio-diciembre 2024.

—000— Ciudad Universitaria 28 de enero 2025